
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 13     septembre 2016 : Pas de réponse de madame la ministre.

JO AN du 20     septembre 2016 :

- M. Thierry Lazaro sur les conclusions du Livre blanc de l'archéologie préventive qui propose de
conforter le dispositif du Code du patrimoine qui accorde aux collectivités territoriales la possibilité
de  prendre  en  charge  la  mission  de  service  public  du  diagnostic  en  leur  garantissant  un
financement proportionné. 
(Question n° 61282-22.07.2014).

- M. Thierry Lazaro sur les conclusions du Livre blanc de l'archéologie préventive qui propose de
réaffirmer la  place du CNRA et  son rôle programmatique en inscrivant  l'ensemble de l'activité
archéologique dans une même programmation nationale. 
(Question n° 61293-22.07.2014).

- M. Thierry Lazaro sur les conclusions du Livre blanc de l'archéologie préventive qui propose de
réaffirmer la place du CNRA et son rôle programmatique en renforçant la coordination entre CIRA
et CNRA (sessions spécifiques). 
(Question n° 61294-22.07.2014).

- M. Thierry Lazaro sur les conclusions du Livre blanc de l'archéologie préventive qui propose de
réaffirmer  la  place  du  CNRA et  son  rôle  programmatique  en  renforçant  auprès  des  acteurs
concernés  l'exigence  de  bilans  qualitatifs  et  quantitatifs  réguliers  relatifs  aux  opérations
archéologiques et à leurs résultats et en accélérant la mise en œuvre de la circulaire ministérielle
de 2004 visant la réalisation de bilans régionaux pilotés par les DRAC-SRA.
(Question n° 61295-22.07.2014).

- M. Thierry Lazaro sur les conclusions du Livre blanc de l'archéologie préventive qui propose de
réaffirmer  la  place  du  CNRA  et  son  rôle  programmatique  en  développant  le  caractère
interministériel de la gouvernance de l'archéologie. 
(Question n° 61296-22.07.2014).

- M. Jean-Pierre Vigier sur la redevance d'archéologie préventive et particulièrement sur le coût
des éventuelles fouilles supportées par les propriétaires ou les investisseurs potentiels des terrains
d'une surface supérieure à 3 000 m².
(Question n° 92862-02.02.2016).

- M. Stéphane Saint-André sur la situation des dessinateurs et auteurs de bandes dessinées. 
(Question n° 93750-08.03.2016).

- Mme Marianne Dubois sur  le  passage de la  télévision numérique terrestre en haute définition
nécessitant, en cas de possession de téléviseurs anciens, l'installation d’un décodeur TNT afin de
régler les nouvelles chaînes. 
(Question n° 94625-05.04.2016).

- M. Marc Dolez sur la situation des archives publiques conservées au Centre historique minier de
Lewarde  (59287),  dont  le  statut  juridique  est  désormais  celui  d'un  établissement  public  de
coopération culturelle (EPCC).
(Question n° 97043-28.06.2016).

JO AN du 27     septembre 2016 : Pas de réponse de madame la ministre.

JO AN du 4     octobre 2016 : Pas de réponse de madame la ministre.
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JO S du 15     septembre 2016 :

- M. Philippe Bonnecarrère sur le pillage des sites archéologiques.
(Question n° 13718-13.11.2014).

- M. Christian Manable sur l’organisation territoriale des architectes (question transmise).
(Question n° 15837-16.04.2015).

- M. Jean-Pierre Sueur sur les disparités dans l'accès au cinéma.
(Question n° 18945-26.11.2015).

- Mme Laurence Cohen sur la promotion des dessinatrices de bandes dessinées.
(Question n° 20471-10.03.2016).

- MM. Simon Sutour et Jean-Marie Morisset sur la situation financière des radios associatives.
(Questions nos 22665-07.07.2016 ; 22834-21.07.2016).

JO S du 22     septembre 2016 :

- M. André Trillard sur les inquiétudes des architectes (question transmise).
(Question n° 15365-19.03.2015).

- M. Jean-Noël Cardoux sur la prise en charge de fouilles archéologiques par les communes.
(Question n° 18236-15.10.2015).

- M. Jean Louis Masson sur la possibilité, pour une commune, de passer une convention avec un
porteur de projet de salle de cinéma.
(Questions nos 20589-17.03.2016 ; 22125-02.06.2016).

JO S du 29     septembre 2016 : Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 6     octobre 2016 : Pas de réponse de madame la ministre.
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